



CELEBRATE
ROTARY
100 Years

ロータリーを祝おう

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

2004-05年度 RI会長
グレン・エステス・シニア



例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30

例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡

事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375

会長 斎藤 昭
幹事 佐藤 孝子

第2238回 例会会報 平成16年9月14日(火) 晴(本年度 第10回)

豊田義一地区ガバナー公式訪問例会

皆さんこんにちは。山形西ロータリークラブ豊田義一でございます。よろしくお願い致します。

本日当クラブを訪問し、スピーチできること大変光栄に存じます。年度に入りあつという間に二ヶ月が経過しました。地区大会もせまってまいりました。毎日慌ただしく過ごしております。公式訪問は3分の1程度済んだところであります。これからも気を引き締めて頑張ってまいりたいと思っております。

ガバナーの役割はいろいろありますが、公式訪問もその一つであります。RI細則によって義務づけられております。早坂源四郎パストガバナー、石黒慶之助パストガバナー時代、私はクラブの副幹事を務めておりました。特に早坂ガバナー（当時）の厳格さが印象に残っております。今日は大変なつかしく喜んで参上致した次第であります。

先刻会長・幹事さんと懇談会を致しましてクラブの活動状況や問題点等色々と率直にお伺い致しました。伝統のある、本当に素晴らしいクラブと思った次第です。

本年度のテーマ、地区目標を申し上げます。すでにお手元に配布されましたロータリーの友7月号、月信1号に詳しく記載されておりますが若干おもなだけを申し上げたいと思います。

04-05年RIテーマは「ロータリーを祝おう(Celebrate Rotary)」であります。「ロータリーを祝おう」は単に過去100年の業績を振り返ってお祝いするのではなくございません。現在を見つめ直し、2世紀目の新しい目標を設定し、それに向かってスタートすることを祝うのであります。ロータリーの100周年という記念すべき年でありますので地区目

標もRIテーマに準じた次第であります。

細目につきましては、ガバナー1月信に記載した通りであります。その2番目にあえて「ロータリーの顔を示す」と掲げさせていただきました。これは私達が思っている程活動が一般には知られていないと感じているからであります。ご当地はわかりませんけれども山形市ではバッジを見せて、「何のバッジかわかりますか」とたずねますと、8割～9割は「知らない」と答えます。その程度の認識であることを私は非常に残念に思っております。



ポリオ、ロータリー財団、米山奨学会、そして地域に密着した数々の社会奉仕、誇るべき素晴らしい事業を展開しておりますが、せめてバッジを見たらロータリーのものだとわかってもらいたいと思います。もともとロータリーは陰徳を旨とするのクラブではありますけれども、少なくとも誇りをもっていただきたいと思います。

またRI会長の強調事項、水、保健問題、識字率の向上であります。この三ついずれをとりましても日本では全く考えられないことであります。世界ではまだまだ大きな問題であります。今日発展途上国、人口の半数近くは汚染地域の汚い水を原因とする病気を持っていると言われております。そして子ども達が8秒間に1人、水を原因とする病気で死んでいるという現実を直視しなければならないと思います。また、保健問題ではポリオだけでなくマラリアとかエイズとかまだまだたくさんございます。

識字率の向上については、読み書き計算ができる

出席は クラブの活力	本日 の 出席	会員数	47人	前々 回の 出席	出席率 65.12%
		出席数	37人		修正出席数 32人
		出席率	86.05%	確定出席数 74.42%	

い人が世界人口の約6分の1である10億人いると言われております。その3分の2が女性であります。出生率や伝染病等の大きな原因となっております。そして貧困と飢餓、これらはぐるぐる回っているサイクルのようなものであると思います。

それでは私どもとすれば、どんなことをすればよいか、私が所属しております山形西クラブの例をとってみますと、まず水の問題ですが、山形地区から提唱致しまして2800地区のWCS事業に取り上げていただきました。ネパールで2番目に大きい国立病院が水で大変困っている、井戸掘りができないということでありましたのでそれを支援いたしまして、現在掘っておりますがほとんどできあがっているということです。

ラジャ・サブーRI元会長が昨年ブリスベーンの国際協議会でお話したことを引用しましょう——「ロータリーはその昔倫理的価値を求めて立ち上った。ロータリーは今再び時代と社会の求めに応じて立ち上らねばならぬ。時は移り変っても誠実の本義は不動である」

我が友よ、私は断言します——私達が職業奉仕を真剣に捉え、それがみんなに命ずるところを身をもって行えば、この友好的で頼りになる献身的男女の運動は、その価値を増大し続けてやまぬと。

これから一年、多く勞すれば勞するだけ報いは大きなものになるでしょう。私は大いにそれを望んでいます。皆さんもそれを望んで居られるはずです。ロータリー奉仕の河は、ロータリアンの献身が続く限り流れ続けてやまぬ、と確信します。

会長報告

斎藤 昭

本日は豊田ガバナー公式訪問例会であります。豊田ガバナー、梅津ガバナー補佐、朝早くからご苦労様です。10時30分から会長・幹事会、懇切丁寧なご指導ありがとうございました。例会終了後は、2時30分より富塚鶴岡市長の表敬訪問があり、鶴岡4クラブ合同で行うことになっております。豊田ガバナー、梅津ガバナー補佐よろしくお願ひします。

◎第56回鶴岡田川地区英語弁論大会が7日、中央公民館で開催され、クラブを代表して第一位入賞者にカップ、楯、賞状を贈呈して参りました。

中学校暗唱の部第一位 立川中学 工藤 悠さん

スピーチの部第一位 羽黒中学 小林春華さん

高等学校の部

スピーチの部第一位 羽黒高校 柏谷優美子さん

◎職業奉仕セミナーが11日、山形グランドホテルで開催され、樋渡職業奉仕委員長と会長・幹事が出席

して参りました。講師は02-04RI理事菅生浩三氏。テーマは「サービスの理念と職業奉仕」でした。

◎第35回鶴岡田川地区小中高児童・生徒考案創作展表彰式が12日行われ参列して参りました。総出展数390点、秋山考案奨励賞15点の中から藤島小学校3年の黒井初音さんのフィンガードが最優秀賞に決まりました。いづれも素晴らしい出来具合で驚きました。

委員会報告

出席委員会

委員長 本間昭吉君

○年間皆出席者 9年間 加藤恒介君

○8月 100%以上出席者

225% 1名 藤川享胤君

150% 2名 斎藤 昭君 佐藤孝子君

125% 5名 加藤 功君 真島吉也君

富樫松夫君 若生恒吉君

白幡憲一郎君

100% 18名 秋野君 阿蘇君 秦君 石田君

加藤(恒)君 丸山君 嶺岸君 御橋君 三浦君

佐藤(友)君 田中君 高橋君 松浦君 塚原君

樋渡君 本間(喜)君 佐々木君 富田君

○メークアップされた方

藤川君 加藤(賢)君 丸山君 佐藤(友)君

○ゲスト

豊田義一 RID2800 ガバナー (山形西 RC)

梅津武雄 RID2800 ガバナー補佐 (余目 RC)

武田元裕 RID2800 地区副幹事 (山形西 RC)

○ビジター

加藤有倫君 (鶴岡西ロータリークラブ)

阿部勇雄君 (鶴岡西ロータリークラブ)

後藤 正君 (鶴岡南ロータリークラブ)

社会奉仕・ロータークト委員会

合同海岸清掃のお知らせ

日 時：10月10日（日） 9時10分登録開始

場 所：由良海岸 香頭ヶ浜地内

持ち物：軍手、汗拭きタオル

登録料：会員 1,000円 家族 無料

スマイル



豊田義一君 公式訪問を記念して。

藤川享胤君 ガバナー公式訪問を歓迎して。

梅津ガバナー補佐、武田副幹事ご苦労様です。

武田元裕君 公式訪問に参加させて頂いて。

斎藤昭君 ガバナー、ガバナー補佐に感謝。

佐藤孝子君 豊田ガバナーようこそ。昼食が八

つも足りなくて、うれしい悲鳴をあげました。